

2024年9月11日
第24044号

JTA、琉球アスティエダとオフィシャルパートナーシップを締結

日本トランスオーシャン航空株式会社(本社:那覇市、代表取締役社長:野口 望、以下 JTA)は、琉球アスティエダスポーツクラブ株式会社(本社:中城村、代表取締役会長兼社長:早川 周作)が運営し、国内における卓球のトップリーグである「Tリーグ」で熱戦を繰り広げている琉球アスティエダ(以下 アスティエダ)とオフィシャルパートナーシップを締結いたしました。

JTAでは、「想いを結。未来へ結。」をコンセプトスローガンとし、沖縄の魅力を世界へ発信するとともに、スポーツを通じて沖縄を盛り上げる活動や、未来の沖縄を支える人材育成など様々な取り組みを「JTA 結∞ACTION」として実施しています。

今回、オフィシャルパートナーシップを締結したアスティエダの「夢への道を拓き、明日を照らす光となる。」「沖縄から挑戦し、アジアで世界で誰もが知るチームへ、そして沖縄の子供たちの未来を明るく照らすチームへ」との想いと、「JTA 結∞ACTION」のコンセプトが合致することからオフィシャルパートナーシップを締結することとなりました。

「沖縄から世界へ！」を合言葉に活動するアスティエダと共に、これからも沖縄の魅力を世界へ発信してまいります。

想いを結。未来へ結。



8月31日のホームゲームに出場された選手の皆さま



上江洲選手が JTA 本社に遊びに来てくれました